

Erstanlaufstelle **RESPEKT!**

für Betroffene von sexualisierter Gewalt

AM SPIELTAG

Was passiert, wenn ich mich am Spieltag bei der Erstanlaufstelle RESPEKT! melde?

Ab Stadionöffnung bis eine Stunde nach Spielende erreichst du uns direkt unter der Telefonnummer **0151 672 574 18** (auch via WhatsApp, Telegram und Signal) oder über den Ordnungsdienst.

Wenn du dich beim Ordnungsdienst meldest, musst du nicht erzählen, worum es geht oder was gerade konkret passiert ist. Du kannst einfach das Codewort FLORA sagen. Die Ordner kontaktieren uns dann.

Du und deine Bedürfnisse stehen im Vordergrund: wir kommen zu dir im Stadion und haben auch die Möglichkeit, in einen geschützten Raum zu gehen. Wir bieten dir ein offenes Ohr und helfen dir mit dem, was du in diesem Moment gerade brauchst. Wir kümmern uns auch darum, dass du das Spiel von einem sicheren Ort aus weiter verfolgen kannst, kontaktieren deine Freunde oder organisieren die Heimfahrt für dich.

NACH DEM SPIELTAG

Wenn du am Spieltag etwas erlebt hast, worüber du erst einige Zeit später sprechen möchtest oder willst, dass der Verein informiert ist, kannst du uns gerne auch per E-Mail kontaktieren oder dich über WhatsApp, Signal oder Telegram bei uns melden.

Wir können dich dann auch treffen, um über das Erlebte zu sprechen, dir Wege für den weiteren Umgang aufzuzeigen oder dir Kontakte für Fachberatungsstellen vermitteln.

WIR SIND FÜR DICH DA!

Bist du belästigt worden? Hat dich jemand gegen deinen Willen angefasst? Wünschst du dir Hilfe?

Dann melde dich bei uns:**

Telefon: **0151 672 574 18** (an Heimspieltagen der SGD)
Auch via WhatsApp, Telegram und Signal erreichbar

E-Mail: **respekt@dynamo-dresden.de** (jederzeit)

Grundlage unserer Engagements sind Leitbild und Fancharta. Dort haben wir uns zu einem respektvollen Umgang miteinander verpflichtet, der Gewalt in jeder Form ausschließt, Persönlichkeitsrechte achtet und aktiv für diese einsteht.

Alle Dynamofans haben das Recht auf ein sicheres Stadionerlebnis!

**Die Mitarbeiterinnen und ehrenamtlichen Unterstützer der AG Respekt sind geschulte Erstkontaktpersonen. Alle Kontakte werden selbstverständlich vertraulich behandelt.

WEITERE
INFOS

